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功労者表彰

      

＜ごあいさつ＞                        理事長 塚 本 將 男

今年度に入り、新型コロナウイルス感染者の減少が報告され、ようやく以前のよう

な日常生活に戻りつつあります。そうした事から、本定時総会も、３年ぶりの通常開催

とさせていただきました。

さて、令和３年度の事業計画の実施状況は、１億６千３百２０万円となり、前年度

と比較し約２２０万円上回っており、伸び率では１．４％増となっております。  

しかしながら、コロナ前の令和元年度との比較では、５５５万円の減となっており、

徐々に回復傾向にある現状となっております。

会員数は、３月末現在で４７４名となり、前年度との比較では、９名の減少で、マ

イナス１．９％という状況となっております。会員の拡大は、大きなテーマであります。これからも知恵を

絞りながら取り組んでまいります。

次に、令和４年度の事業運営についてですが、当面は、コロナ以前の令和元年度の実績を目標として事業

運営を進めていければと考えているところです。特に、今年度は、会員の継続就

業についての研究検討や新たな就業機会の確保など新規入会者の拡大を図りつ

つ退会者の抑制にも努め、就業機会の拡充に努めていきたいと考えております。

もう一つの課題として、消費税法改正、いわゆるインボイス制度ですが、令和５

年１０月に施行されますと、数年間は軽減措置がありますが、７年後には、セン

ターの消費税負担が、1,000 万円程度となると試算しているところです。これは、

全国のセンターで非常に重い大きな問題となっているところです。この対応につ

いては、県連合の助言等を得ながら、早急に検討していかなければならないと考

えております。

最後に、会員の皆様には、今後とも健康には十分留意され、共にシルバー事業を発展させるためのご協力

を重ねてお願いし、私からの挨拶といたします。
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今年度は６月１６日午前１０時より、『令和４年度定時総会』が大昭ホール龍ケ崎（龍ケ崎市文化会館）

小ホールにおいて、３年振りに通常開催で行われました。

門倉副理事長の開会宣言で定時総会がスタートしました。塚本理事長のあいさつの後、議事の審議に先立

ち、塚本理事長より受賞者２６名を代表して吉田宏会員へ功労者表彰として表彰状が授与されました。

そして、来賓として出席された萩原勇市長、坂本隆司県議、滝沢健一市議会議長から、それぞれ当センタ

ーの発展と会員の皆さんへの健勝での活躍、そして今回受賞された会員への祝意などのごあいさつをいた

だきました。

その後、議事の審議に当たり、当日の出席状況が報告され、総会時の会員数４５２名に対し、当日の出席

者４３名、委任状２８５名、合計３２８名で、総会の成立が確認されたのち、大野勝行理事を議長に選出し、

議事に移りました。

最初に「令和４年度事業計画」と「令和４年度収支予算」が報告され、続いて「令和

３年度補正予算」と「令和３年度事業報告」が報告されました。

次に「議案第１号令和３年度収支決算（案）について」を上程し、中村一郎監事から

監査報告があり、採決の結果、原案のとおり可決されました。

続いて「議案第２号 理事及び監事の選任（案）について」を上程し、採決の結果、

原案のとおり可決されました。

最後に、栗山一理事により閉会が宣言され、令和４年度定時総会が終了しました。

令和４年度定時総会において理事の皆さんが選任されました。また、７月１日、市役所会議室において、合同

委員会が開催され、令和４年度から２年間の任期となる各委員会の委員が選任され、塚本理事長から委嘱状が交

付されました。

理事会 氏 名 理事会 氏 名 総務委員会 女性活躍委員会 安全就業委員会

理 事 長 塚本 將男 理  事 小野美代子 ◎友定  昭宏 ◎熱海 貴子 ◎清原 久雄

副理事長 門倉 廣美 理  事 田中  学 〇小野美代子 〇田中 学 〇大野 勝行

理  事 大野 勝行 理  事 網谷 和代 岡田  明子 門倉 廣美 石島 輝夫

理  事 熱海 貴子 理  事 石島 輝夫 栗山 一 石川すみ子 網谷 和代

理  事 栗山 一 理  事 岡田 明子 篠﨑 勤 西沢 松美 鈴木 勤

理  事 清原 久雄 監  事 山﨑 正造 堀篭 久幸 鈴木 智子

理  事 友定 昭宏 監  事 中村 一郎 松本 敬一

※黄色 新役員 ◎委員長 ○副委員長

★継続就業等特別委員会

  公平な就業機会の確保のため課題を整理し、対応策を検討することや女性会員の職場拡充の検討並び

に適正就業の取り組み等を研究する継続就業等研究特別委員会を設置しました。

委 員 委 員

◎門倉 廣美（副理事長） 沼崎 智（市職員）

○栗山 一（理事） 永井 正（学識）

石島 輝夫（理事） 宮川 崇（事務局長）

◆ 茨城県シルバー人材センター連合会「安全就業推進大会」において『優秀賞』を受賞しました

７月７日に開催された令和

４年度（公社）茨城県シルバ

ー人材センター連合会「安全

就業推進大会」で、安全就業

の取組みに対し昨年の『優良

賞』に引き続き『優秀賞』を

受賞しました。

表彰式の後、清原安全

就業委員長による、当セ

ンターの安全就業に対す

る取り組みについて事例

発表が行われました。

◆ 令和４年度 定時総会を開催しました

◆ 新役員ならびに各委員会委員及び本年の取組みについて
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◆センターが会員の皆さんにお支払いする配分金について

～配分金には消費税が含まれています～

会員の皆さんの配分金には消費税が含まれていますが、ほとんどの会員は、年間の配分金額が１０００万

円未満のため、免税事業者として認められており申告・納税が免除されています。

現在とインボイス制度導入後の消費税の取扱いの相違を説明します。

配分金１１，０００円の場合  ※便宜上事務費等は説明から除きます。

  

×

令和５年１０月から消費税に関する「適格請求書保存方式（インボイス制度）が導入されると、取引相

手（課税事業者）からインボイス（適格請求書）の交付を受けなければ、発注者から預かった消費税から

会員へ預けた（支払った）消費税を引く仕入れ税額控除の適用を受けることが出来なくなります。

免税事業者である会員は、インボイス登録事業者ではないため、会員へ預けた（支払った）消費税をセ

ンターは控除することが出来ず、税務署へ消費税を納めることになります。

×

◆ 地域社会に貢献するシルバーの決意と支援の要望書を提出しました

塚本理事長及び各委員会委員長が、８月３０日、市役所を訪問し、萩原市

長、久米原市議会副議長、坂本県議会議員に対し、補助金の確保や公共から

の事業発注の確保等に関する要望書を提出しました。その後の懇談の中で、

当シルバーの会員数や事業の現状や取り組み、そして課題となっているイン

ボイス制度等について話をしました。市長からは、今後も新たな仕事を探し

ていきたい旨と、今後も健康に留意し、地域社会に貢献するシルバー人材セ

ンターとして活躍して頂きたいとのお話をいただきました。

請 求
発
注
者

センタ 会

員

免税事業者

配分金11,000円

(消費税 1,000円)

配分金11,000円

(消費税 1,000円)
消費税

1,000 円

税務署

 
 
 

 

国・市

適格請求書
発
注
者

センタ 会

員

免税事業者

配分金11,000円

(消費税 1,000 円)

配分金11,000円

(消費税 1,000円) 消費税

1,000 円

税務署

 
 

 
 

 

国・市

インボイス制度導入後

配分金分の消費税 1,000

免税

免税

現 在

シルバー人材センターは、公益法人であり、「収支相償」の原則もあることから、余剰金もなく、この

新たなコストを負担することは容易なことではありません。このため、全国のセンターでも、発注者料金

の値上げや事務費率のアップ等で対応せざるを得ない状況です。当センターにおいても、現在対応を検

討中です。今後の動向については、適宜お知らせしてまいります。
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６月２日、歴史民俗資料館周辺において行われたウ

ォーキング会に１２名が参加しました。当日は、お天気

に恵まれウォーキング日和でした。

市役所から愛宕神社の階段を上り、歴史民俗資料館

を見学し、来迎院まで楽しくウォーキングすることが

出来ました。 ※会では、会員を随時、募集しています。   

◆ 手芸サークル レインボー（毎月第２月曜日午前１０時～）

未だ寒さの残る浅春

の３月８日、第３６回

ゴルフ大会が土浦カン

トリー倶楽部で開催さ

れ、１４名の方が参加。

宮川局長が初優勝され

ました。

雨予報が外れ絶好のゴ

ルフ日和の中、７月１２

日、第３７回ゴルフ大会

が土浦カントリー倶楽部

で開催され、１５名の方

が参加。山縣会員が優勝

されました。

＜事務局からのお願い＞

令和４年度(4月～翌年3月)の会費(2,000円)は会費規

程で毎年６月末までに納入することになっています。未

納の方は、早急に納入願います。納入されない場合は，

定款の定めに基づき、会員の資格喪失となり退会となり

ますので、ご注意下さい。

配分金明細書を発行していますので、事務所にて受領

して下さい。

【髙野亮太郎】

◆新規職員を紹介します

◆ ＲＳＪＣウォーキング会

◆ ＲＳＪＣゴルフ会

１月～２月に行った２日間限定展示即売会には、多くの会員

さんが足を運んでくださり、ありがとうございました。サーク

ルの仲間も増え、現在１１名で活動しています。次回の展示即

売会に向け、いろいろなアイデアを出し合い、毎月１回（第２

月曜日１０時～）、作品作りに取り組んでいます。手縫い、ミシ

ン、編み物をメインに活動していますが、メンバーの特技など

様々なジャンルの手芸にチャレンジしていく予定です。サーク

ル仲間も随時募集していますので、見学などお気軽にお声がけ

ください。

当センターでは、令和４年度新規職員を採用しました。

4月より正職員として働かせていた

だいております、髙野亮太郎です。

会員の皆様のお力になれるよう、精

一杯努力いたします。

よろしくお願いいたします。

会員の状況

単位：人

地区名 男 性 女 性 計

龍ケ崎 51 20 71

大 宮 22 9 31

長 戸 15 4 19

八 原 46 22 68

馴 柴 66 26 92

川原代 26 17 43

北文間 15 6 21

北竜台 83 24 107

合 計 324 128 452

令和４年７月３１日現在


